



/ ARCHIVES LA PROVENCE

### **Corsica Linea équipe trois navires pour le branchement électrique à quai**

L'empreinte environnementale, la préservation de la qualité de l'air, c'est une préoccupation constante pour la Corsica Linea. La compagnie a ainsi choisi son dernier bateau selon ce critère notamment. Le Vizzavona est le seul navire effectuant la traversée entre le Continent et la Corse à être équipé de scrubbers, ce dispositif de nettoyage qui débarrasse les fumées des oxydes de soufre.

Dans cet esprit encore, Corsica Linea conclura ce matin même à bord du Pascal Paoli, amarré dans le port de Marseille, un protocole d'accord avec la Région Sud pour le branchement électrique à quai de trois de ses navires. Ce document sera signé par Renaud Muselier, président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur et Pascal Trojani, président de la compagnie maritime. Il anticipe sur une réglementation qui n'est pas encore en vigueur, mais s'inscrit surtout dans le cadre du Plan climat adopté en décembre 2017 par Région Sud. Axé sur l'éco-mobilité, celui-ci prévoit en effet une mesure pour limiter les nuisances des moteurs des navires en escale sur l'environnement.

Le Port maritime de Marseille finance pour sa part les aménagements à quai nécessaires à ce branchement.

R. A.

**Contactez-nous sur [mer@corsematin.com](mailto:mer@corsematin.com)**